

Ressort: Lokales

Kölner OB Reker aus dem Krankenhaus entlassen

Köln, 31.10.2015, 19:09 Uhr

GDN - Die neugewählte Kölner Oberbürgermeisterin Henriette Reker (parteilos) ist aus dem Krankenhaus entlassen worden. Sie habe eine Rehabilitations-Maßnahme begonnen, teilte der Kölner CDU-Vorsitzende Bernd Petelkau mit.

Sie werde sich in den nächsten Wochen weiter erholen, so Petelkau. "Sie braucht jetzt die volle Erholung und Zeit." Reker war vor zwei Wochen einen Tag vor der Bürgermeisterwahl in Köln von einem Attentäter mit einem Messer angegriffen worden. Dabei hatte sie lebensgefährliche Verletzungen erlitten. Bei der Wahl setzte sie sich bereits im ersten Wahlgang gegen ihre Konkurrenten durch und nahm die Wahl an. Noch ist unklar, wann Reker die Amtsgeschäfte übernehmen kann.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-62440/koelner-ob-reker-aus-dem-krankenhaus-entlassen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com